

# Neue Leiterin für GKB Region Scuol

## Cilgia Rest übernimmt Funktion von Richard à Porta per 1.1.2020

Chur, 24. Januar 2019 – Die GKB Region Scuol erhält eine neue Führung. Der langjährige Leiter Richard à Porta geht Ende Januar 2020 in Pension. Seine Nachfolge übernimmt Cilgia Rest, aktuell Leiterin KMU in Scuol. Sie tritt ihre neue Funktion am 1. Januar 2020 an.

Die Region Scuol der Graubündner Kantonalbank (GKB) steht vor einem Führungswechsel. [Richard à Porta](#) (Jahrgang 1959) geht Ende Januar 2020 in Pension. Er ist im August 1978 in die GKB eingetreten, seit Juli 1995 ist er Leiter der Region Scuol. Richard à Porta bleibt der GKB bis zu seiner Pensionierung am 31. Januar 2020 erhalten und wird damit auch für eine optimale Übergabe sorgen. Die Graubündner Kantonalbank dankt ihm bereits heute für sein grosses und langjähriges Engagement und wünscht alles Gute für den nächsten Lebensabschnitt.

Seine Nachfolgerin wird [Cilgia Rest](#) (Jahrgang 1975). Sie ist in Susch aufgewachsen und war von 1994 bis 2005 bei der GKB tätig. Nach zwei anderen beruflichen Stationen ist sie 2010 zur Bank zurückgekehrt, wo sie seit November 2013 als Marktleiterin KMU in Scuol tätig ist. Cilgia Rest wird ihre neue Funktion als Leiterin der [Region Scuol](#) am 1. Januar 2020 aufnehmen. Sie führt künftig ein Team von 24 Mitarbeitenden und trägt die Verantwortung für den Regionalsitz Scuol mit den Standorten Münstair, Samnaun und Zernez. Die Geschäftsleitung gratuliert herzlich zur Wahl und wünscht ihr viel Erfolg.

### Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7001 Chur

Thomas Müller, [thom.mueller@gkb.ch](mailto:thom.mueller@gkb.ch), Telefon +41 81 256 83 11

Plutarch Chiotopulos, [plutarch.chiotopulos@gkb.ch](mailto:plutarch.chiotopulos@gkb.ch), Telefon +41 81 256 83 13

Graubündner Kantonalbank auf:

[gkb.ch/medien](http://gkb.ch/medien) | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#) | [Xing](#)

---

### Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 966 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.6.2018). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton an 52 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich und an der Albin Kistler AG in Zürich beteiligt. Im Halbjahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 26 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 99.4 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsennotiert.

#### Termine

Jahreszahlen 2018: 8. Februar 2019

Partizipanten-Versammlung: 4. Mai 2019

---